

情熱を持って、正直に ～2026年の挑戦を全従業員と共に～

株式会社サンフーズジャパンの全てのステークホルダー様

新年あけましておめでとうございます。

まずは、2025年も皆さまの絶大なるご協力の下、社業に取り組み、美味しい商品をお客様にお届けし続けることができましたこと、心より感謝申し上げます。

振り返れば2025年は、私たちにとって挑戦と進化の一年でした。

- ・新・ビジョン実現プロジェクト for 2030 の始動
- ・第3工場の大規模改造工事
- ・リーダー研修・ネクストリーダー研修などの継続的な人材教育
- ・社内コミュニケーションプロジェクトの継続（イベント開催や従業員面談）
- ・DX推進プロジェクトの加速
- ・新卒採用の継続
- ・社会貢献に務める専門学校との社会連携の拡大

これらの取り組みはすべて、確かな成果へと結びつきました。

新しい年を迎え、私は「今年一年、情熱を持って、正直に行動しよう」と決意しました。

2026年の干支は丙午（ひのえうま）です。

太陽のような力強い火の勢いを象徴する「丙」と行動力やスピードを象徴する「午」の年にふさわしく、今年は全従業員と共に、どこまでも情熱的に、そして正直に前進する一年にして参ります。

結びに、未来の話をしたいと思います。

2024年サンフーズジャパン創立40周年記念の年に、私たちは過去・現在・未来をつなぐコンセプトとして「つなぐ・むすぶ・みらい」を掲げました。

このコンセプトは、私たちの未来への決意であり、これからも大切にしたいと考えています。

そして、この根底にあるのが、創業の志です。

「サンフーズジャパンはお客様のためのサンフーズジャパンです。」

この志こそ、未来に継承し続けるべき私たちの約束です。

今、この瞬間を、情熱を持って、正直に行動することは、2030年のビジョンを形にし、その先の10年、20年、さらにその先へと続く基盤を築くことにつながると信じます。

私たちが創業以来取り組んできた基幹事業は、時代が変化する中でも確実にお客様の信頼を築いてきました。

サンフーズジャパンが社会的に果たす役割は今まで以上に増していくと考えます。

その期待に応え続けることが、私たちの使命です。

全従業員と心ひとつに新たな時代、輝ける未来を切り拓いていくべく、取り組んで参ります。

ステークホルダーの皆様におかれましては変わらずご指導、ご鞭撻の程心よりお願い申し上げます。
皆様の幸せを心から祈りつつ、私の新年のご挨拶とさせていただきます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和8年 元旦

株式会社サンフーズジャパン

代表取締役社長

吉田武史